

PROTOCOLO ESTUFAS AIRE

Una vez instalado el equipo, será obligatorio realizar la puesta en marcha del mismo por el Servicio técnico oficial de Lasian, en los equipos que no se realicen no dispondrán de garantía.

Para las estufas de marca Lasian, la puesta en marcha es gratuita a excepción del kilometraje, que tendrá que ser asumido por el usuario.

Para las estufas de marca Audax, la puesta en marcha no esta incluida en el precio y tendrá que ser asumida por el usuario (40 €) junto al kilometraje.

En la puesta en marcha se verificará que la instalación del equipo sea la adecuada para el buen funcionamiento de este, se verificará que todos los componentes funcionen correctamente, se probará la estufa y se explicará el funcionamiento al usuario.

Si durante la puesta en marcha, el SAT detecta cualquier anomalía en la instalación, automáticamente y por el bien del usuario, se le solicitara la subsanación de la misma, quedando sin realizar la puesta en marcha hasta que la instalación sea correcta.

<https://lasian.es/estufas-pellet/estufas-de-aire/audax/>